

Medio	La Segunda
Fecha	14-12-2012
Mención	Facultad de Derecho de la Universidad Alberto Hurtado celebra su 12° aniversario.



Los docentes Gonzalo García, profesor de Derecho Penal; René Cortínez, S.J., profesor de Derecho Constitucional; el decano Pedro Irureta; José Antonio Viera-Gallo, Flavia Carbonell, Alvaro Villanueva, Enrique Rajejic y Fernando Araya.



El profesor de Litigación Mauricio Decap; el ministro Manuel Valderrama; Leonardo Moreno, profesor de Derecho Civil y Defensor Metropolitano; Rafael Blanco, profesor de Derecho Procesal Penal y Litigación, y Jorge Sáez, profesor de Derecho Procesal Penal.

Facultad de Derecho de la Universidad Alberto Hurtado celebra su 12° aniversario

Como cada año, la Facultad de Derecho de la Universidad Alberto Hurtado celebró con una cena el cierre del año académico.

En esta ocasión, la gala anual se realizó en Casa Almarza, donde profesores y alumnos pudieron celebrar los doce años de vida de la facultad, como también los éxitos obtenidos en las áreas de docencia, investigación y extensión.



Los profesores José Antonio Viera-Gallo, Mauricio Rettig, Lusitania Villablanca; Raúl Letelier, director del Departamento Derecho Público, y Jaime Retamal.



Los alumnos de quinto año Consuelo Martínez, Francisco Cerón, Bárbara Oteiza, Javier Tapia, Luis Mora, Patricio Aguilar, Camila Lagarini y Harry Ortúzar.



Alejandro Correa, Felipe Macaya, Alvaro Rivera y Francisco Yáñez.



Los alumnos Víctor González, Claudia González, Catalina Jara y Catherine Ynciso.



Los profesores de Derecho Constitucional Pablo Contreras, José Ignacio Núñez y Miriam Henríquez, junto a Raúl Campusano, profesor de Derecho Internacional Público.



Los miembros de los centros de estudiantes saliente y entrante: Javier Tapia, Pedro Ahumada, Karla Morales, Nicole Oñate, Marcelo Santibáñez, Francisca Anguita, Mariaemilia Moreira y Evelyn Pino.



Los profesores Miriam Henríquez y Rodrigo León fueron premiados como los mejores profesores del año por los alumnos.

